



# Buscan nuevo partido... 'sin malas costumbres'

MAYOLO LÓPEZ

El Frente Cívico Nacional (FCN) convocó a la sociedad a que aporte opiniones para dar forma al partido que esa agrupación pretende formar el próximo año.

De acuerdo con los promotores de la agrupación, de formarse, en el nuevo instituto político no asomarían las "malas costumbres" propias de los partidos.

"No queremos las malas costumbres que hemos visto en los partidos: el muy conocido el negocio del 'partido negocio', del partido familiar, el del Partido Verde, el Partido del Trabajo del señor (Alberto) Anaya. Pensaríamos que Movimiento Ciudadano se parece mucho a eso de la familia de Dante (Delgado)", señaló el analista Macario Schettino.

"Creo que el PRI quiere ser del señor 'Alito' y esa es una mala costumbre en los partidos. Pero otras malas costumbres asoman cuando un grupo controla las elecciones internas y no deja pasar a nadie. Y ese es un problema que tiene Acción Nacional, pero también hay un problema tradicional en los partidos: es muy difícil el recambio en los cambios de liderazgo. Eso le pasó a un

partido hoy extinto que se llamaba Partido de la Revolución Democrática", ilustró.

Los organizadores explicaron que la convocatoria "no está cerrada a nadie, pero sí queremos privilegiar que sean los ciudadanos los que participen y nos digan cómo queremos organizarnos y cómo queremos que sea la estructura interna de una organización que evite las malas costumbres de muchos partidos y que han deteriorado su posición frente a la ciudadanía. Nos reservamos el derecho de admisión".

Guadalupe Acosta Naranjo, una de las caras más visibles del Frente, dijo a sus compañeros que estaría dispuesto a encabezar la nueva formación, siempre y cuando quede establecido que el dirigente no podría aspirar a ningún cargo de representación popular.

Entre los impulsores del nuevo partido figuran, entre otros, Leonardo Valdés, ex presidente del IFE; el senador Emilio Álvarez Icaza, el activista chiapaneco Amado Avendaño y la ex candidata presidencial Cecilia Soto.

Álvarez Icaza advirtió que si se quiere impedir que Morena gobierne más allá de 2030, es impostergable dar forma a un nuevo partido.